

La cérémonie de clôture des Journées départementales de l'égalité des chances dans le Val-de-Marne

A l'approche de la journée mondiale de l'Égalité des chances le 5 décembre 2023, la Préfecture du Val de Marne organise sa nouvelle Edition.

Cette 3^{ème} Edition était déployée sur l'ensemble du territoire du 28 au 30 novembre 2023 autour du thème des Jeux Olympiques et Para Olympique. Pour clore ces journées et le parcours de la flamme de l'Égalité des chances, une cérémonie s'est tenue à la Préfecture dans la salle des fêtes le 1^{er} décembre 2023.

La préfète du département Sophie Thibault a ouvert la cérémonie de clôture en nous présentant le déroulement de 3 jours, ponctuée d'une restitution des ateliers et le rôle de sport ainsi que l'engagement de département Val-de-Marne dans la perspective des JO 2024.



Le départ de cette programmation a été lancé par une "Flamme de l'égalité des chances" qui a traversé différentes actions menées dans les communes du département.

Au cours de ces trois journées, une vingtaine d'ateliers sportifs et inclusifs pour les collégiens et les seniors sur des thématiques santé, sport, insertion

professionnelle par le sport ou l'inclusion par le sport ont été abordées et se sont déroulées dans les villes du département avec l'aide des différents partenaires mobilisés : Éducation nationale, associations, comités et clubs sportifs du Val-de-Marne, Agence Régionale de santé, CDOS94, comité départemental du Handisport94, Pôle



emploi, DRIETS, cité éducative de Créteil, les services de l'État dans le Val-de-Marne...et les structures d'accueil : groupes scolaires, institut Médico Éducatifs, établissement sportifs...

Sophie Thibault nous a partagé que le sport reste une cohésion sociale qui permet de créer des liens sociaux et lutte contre les inégalités, brise les barrières et les limites sociales, ou culturelles etc... Le sport est un élément important permettant de préserver notre santé, c'est un moment de partage, qui forme nos valeurs dans respect de chacun et la tolérance.



Cette cérémonie a permis de revenir sur les moments forts de ces trois jours de programmation à travers la vidéo de parcours présentée en salle. C'était l'occasion de donner la parole aux témoignages, aux sportifs de haut niveau du département, aux val-de-marnais engagés pour les jeux

Olympiques et Para Olympique 2024. La cérémonie se termine par les représentations artistiques et beaux chants de chorale avec un répertoire pour l'année olympique.

Le Val-de-Marne n'accueillera aucune épreuve sportive, mais il jouera néanmoins un rôle essentiel, précise la préfète. Avec sa trentaine de Centres de Préparation aux Jeux, le département est le plus grand centre d'entraînement olympique et paralympique français.



A l'occasion des Jeux de Paris 2024, le relais de la flamme se déroulera sur trois mois, à partir d'avril 2024 lors d'un grand relais qui passera donc notamment par le Val-de-Marne. La flamme olympique passera dans le Val-de-Marne le 21 juillet 2024.